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� Défini
� Indéfini
� Partitif



Les Articles Définis

On emploie un article défini quand on parle de 
quelque chose spécifique.

Les Articles Définis

Masculin Féminin Pluriel Avant une 
voyelle

Le La Les L’



Les Articles Définis

Il y a 10 cas pour employer un article défini.

Prêtes?

Ecrivez!



Quand employer un article défini:

1. Abstract or general use
� L’argent ne fait pas le bonheur



Quand employer un article defini:

2. Before titles
� J’ai vu le président



Quand employer un article defini:

3. Before a language (except after « en »)
� Nous apprenons le français



Quand employer un article défini:

4. Before days of the week with habitual action
� Le dimanche nous allons à l’église.



Quand employer un article défini:

5. Before names of countries, continents, states, 
mountains & rivers

� La France est plus petite que les États Unis



Quand employer un article défini:

6. Parts of the body
� Je me suis brossé les dents



Quand employer un article défini:

7. Names of seasons & colors
� Le gris est une couleur sombre
� J’aime l’hiver



Quand employer un article défini:

8. With dates
� Nous nous sommes mariés le  9 août.



Quand employer un article défini:

9. Before nouns of weight & measure
� Ces pommes coûtent deux dollars le kilo.



Quand employer un article défini:

10. Certain expressions of time
� le matin, le soir, la semaine dernière



Whew! 
Ok, maintenant les articles indéfinis…



Les articles Indefinis

On emploie un article indéfini quand on parle de 
quelque chose général.
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Quelques exemples de l’emploie des articles indéfinis:

⚫ J’ai vu un bon film
⚫ Je connais une blonde fille
⚫ J’ai des œufs si tu en as besoin.

⚫ J’ai vu le film Grease
⚫ Je connais la blonde fille
⚫ J’ai les œufs que j’ai acheté.Vs.



Pause

⚫ Regardez dans votre paquet l’exercice 1.
⚫ Décidez si la phrase prend un article défini ou indéfini
⚫ Mettez un marque: 
❑ Défini
❑ Indéfini
⚫ Quand vous avez fini, continuez avec la leçon



Vérifiez

Vérifiez vos réponses:
Défini Indéfini

1. Je n’aime pas ___ pizza. ❑ ❑ 

2.  Mon anniversaire est ___ 19 avril. ❑ ❑ 

3.  Je voudrais ___ the s’il vous plait ❑ ❑ 

4.  Nous n’allons pas à l’école __ samedi.  ❑ ❑ 

5. Il y a ___ serpent dans mes bottes. ❑ ❑ 

6. J’ai payé 3 dollars ___ douzaine. ❑ ❑ 

7. __ Californie est un bel état. ❑ ❑ 

8. J’ai lu __ livre intéressant ❑ ❑ 

9. Comment tu trouves ___ film? ❑ ❑ 

10. Est-ce que tu préfères ____ ou ____ vanille?

✓

✓

✓

✓

✓

✓

✓

✓

✓



Le Partitif

On emploie un article partitif quand on parle d’un 
partie de quelque chose.
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« Part, some, or any »



Quelques exemples de l’emploie des articles partitifs:

⚫ Il veut de la tarte
⚫ Elle boit du jus d’orange
⚫ J’ai acheté des œufs au supermarché
⚫ Tu as de l’argent?



N’oubliez pas!

⚫ Un, une, des, du, de la, et de l’ 🡪 De
⚪ After pas

� Tu veux du gâteau? Non, je ne veux pas de gâteau.
⚪ After a quantity

� Je voudrais une bouteille de lait s’il vous plait.



Comprenez vous?

⚫ Ecrivez 1 à 10 sur votre papier
⚫ Copiez et complétez la phrase avec un article



Comprenez vous?

1. J’aime __ couleur vert.
2. Elle mange ___ poisson.
3. Il a __ calculatrice dans son sac à dos.
4. Nous regardons __ match de foot entre la France et 

l’Espagne.
5. Vous voudriez ___ limonade?
6. Tu as ___ œufs?
7. Je ne veux pas ___ bœuf.
8. Il commande ___tranche (slice) ___ tarte.
9. J’achète un kilo __ pomme de terres.
10. La fête est __ 18 octobre.



Comprenez vous?

1. J’aime le couleur vert.
Used before a color as a noun



Comprenez vous?

2. Elle mange du poisson
She is eating some fish, not a whole one.



Comprenez vous?

3. Il a une calculatrice dans son sac à dos.
He has a (non specific) calculator in his backpack.



Comprenez vous?

4. Nous regardons le match de foot entre la France et 
l’Espagne.
We are watching the (specific) game between 
France and Spain.



Comprenez vous?

5. Vous voudriez de la limonade?
Do you want some lemonade?



Comprenez vous?

6. Tu as des œufs?
Do you have some/ any eggs?



Comprenez vous?

7. Je ne veux pas de bœuf.
Always ‘de’ after pas



Comprenez vous?

8. Il commande une tranche (slice) de tarte.
He is ordering a slice of pie.
Always use ‘de’ after a quantity (a slice).



Comprenez vous?

⚫ 9. J’achète un kilo de pomme de terres.
Always use ‘de’ after a quantity (un kilo)



Comprenez vous?

10. La fête est le 18 octobre.
Always use the definite article when talking about a 
date.



Pratiquez!

⚫ Faites l’activité 3 à la page 36


